



MILENIOTELEVISION

18/09/2024

LEGISLATIVO

PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Monreal asegura que aprobación de la reforma al PJ fue un proceso amplio y plural

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, sostuvo que la aprobación de la reforma al Poder Judicial cumplió todas las formalidades legales, garantizando un proceso amplio, plural, deliberativo e informado. Ante los diversos cuestionamientos al procedimiento para discutir y aprobar la reforma, así como advertencias de impugnación por parte de los grupos parlamentarios de la oposición, el legislador morenista sostuvo que cada etapa fue minuciosamente cuidada.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQUm_hWe9mxDj5OCZbn2h7oB_R76tPhteEglc1J5P2lI2Q?e=AWv1IY